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情報科学研究科専攻長会議事要旨（平成２７年１０月１５日） 

 

 

前回（１０月２日）開催の専攻長会議事要旨（案）は、事前に送付し確認願ってい

たが、本日までに意見等の申し出はなく、承認された。 

 

【協議事項】 

１．学生異動について 

退学１名について、審議の結果、承認された。 

 

２．平成２７年度研究生の受入れについて 

研究生１名の受入れについて、審議の結果、承認された。 

 

３．平成２７年度非常勤講師及び招へい教員の授業担当について 

標記のことについて、審議の結果、承認された。 

 

４．平成２８年度「知のジムナスティックス（高度教養プログラム）」提供科目について 

標記のことについて、審議の結果、承認された。 

 

５．学事暦改革について 

標記のことについて種々意見交換の結果、モデルＢ（クォーター制：完全４学期

型、ターム型）を基に、各専攻の意見を考慮して藤原副研究科長が回答票を作成す

ることとした。また、導入時期については平成３０年度から対応可能とした。 

 

 

 

【報告事項】 

１．外国人招へい研究員の受入れ期間変更について 

標記のことについて、報告があった。 

 

２．平成２７年度部局年度計画達成状況について 

標記のことについて、各担当の報告を元に達成状況の確認を行った。 

 

３．その他 

・研究室における競争的資金等に係る管理状況について、調査依頼があった。 

・研究倫理委員会委員について、情報基礎数学専攻選出者の報告があった。 

・節電・省エネ対策について、7 月から 9 月にかけての使用電力量について報告があ

った。 

・女性教員比率向上のための人事計画について、種々意見交換を行った。 
・第２期確定評価（教育研究評価）に係る現況調査表（第一次(案)）及び研究業績説
明書（第一次(案)）について、修正依頼があった。 

・図書館委員会について、エルゼビア社電子ジャーナルが従来どおりタイトル単位契
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約となった旨、報告があった。 

・マイクロソフトリサーチアジア テックトーク（１１月１１日開催）について、積

極的に参加願いたい旨、案内があった。 

・国内インターンシップの実施状況とインターンシップ終了後の研究科内報告会の開

催時期等について、意見照会を行う旨、報告があった。 

 

 

次回の専攻長会は、平成２７年１１月５日（木）１０時３０分から、情報科学Ａ棟会

議室で開催することが確認された。 

  


